



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

## troubles nutritionnels

Question écrite n° 64200

### Texte de la question

M. André Aschieri souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur les modèles de la mode féminine et leur interprétation par la société française. En effet, la mode est actuellement véhiculée par des mannequins d'une maigreur certaine et souffrant pour la plupart de troubles nutritionnels. Les magazines de presse féminine exhibent des femmes aux corps squelettiques qui représentent l'image de la femme actuelle. Or ces magazines sont lus par des millions de femmes qui s'identifient à ces modèles féminins, égéries de l'esthétique féminine. D'où il apparaît une recrudescence des maladies telles que l'anorexie ou la boulimie qui sont des troubles graves de la santé surtout chez les jeunes femmes de quatorze à vingt-cinq ans. Psychologiquement encore instables et en pleine croissance, ces troubles de la santé donnent lieu à des carences souvent irréversibles sur la santé. Il se demande alors s'il n'est pas possible d'organiser des campagnes d'information plus régulières sur ces maladies et ainsi de renouer avec l'image plus humaine de la femme en bonne santé.

### Données clés

**Auteur :** [M. André Aschieri](#)

**Circonscription :** Alpes-Maritimes (9<sup>e</sup> circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 64200

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** santé

**Ministère attributaire :** santé, famille et personnes handicapées

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 23 juillet 2001, page 4216